



COAT VALENCIA

Colegio Oficial de la
Arquitectura Técnica de Valencia

COAT Valencia convoca los I Premios de la Arquitectura Técnica Valenciana

18 de mayo de 2023.- Tres galardones institucionales y cuatro premios del jurado. El Colegio Oficial de la Arquitectura Técnica de Valencia (COAT Valencia), junto a la Fundación Arquitectura Técnica Valenciana, reconocerá las mejores obras de edificación de la provincia en los I Premios de la Arquitectura Técnica Valenciana.

Premios a concurso

COAT Valencia y la Fundación Arquitectura Técnica Valenciana convocan esta primera edición a la que pueden concurrir personas físicas o jurídicas, comunidades de propietarios, empresas o instituciones que representen el proyecto u obra de construcción que se presenta al concurso.

Se trata de cuatro premios, sometidos a concurso y seleccionados por criterio del jurado: Premio a la mejor actuación de edificación sostenible y/o eficiencia energética; Premio a la mejor actuación de rehabilitación edificatoria; Premio al mejor proyecto de innovación aplicado a edificación; y Premio a la mejor dirección de ejecución de la obra.

El plazo de recepción de candidaturas se cierra el 20 de septiembre. Las bases de participación están disponibles en la página web del certamen: premiosarquitecturatecnica.es

Los Puntales

Pero además, se establecen los premios institucionales, denominados Puntales, no sometidos a concurso y otorgados como reconocimiento del colegio a aquellas empresas e instituciones que han destacado en el refuerzo, impulso y proyección de la arquitectura técnica y la edificación: el Puntal de Acero a la proyección social; el Puntal de Madera a la Iniciativa Pública y el Puntal de Hierro al Medio de Comunicación.



COAT VALENCIA

Colegio Oficial de la
Arquitectura Técnica de Valencia

Referentes en edificación

Tal como destaca Vicente Terol, presidente de COAT Valencia, “estos premios nacen con la vocación de erigirse en referentes en edificación y de destacar aquellas actuaciones que se están desarrollando en nuestra provincia y que, por su calidad, su sostenibilidad, su innovación o sus prestaciones, merecen ser conocidas y reconocidas en todo el país”.

La convocatoria culminará en la Noche de la Arquitectura Técnica Valenciana, una gala de entrega de premios que se celebrará el 20 de octubre de 2023.